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令和８年度出雲市重点施策の県知事要望について 

 

１ 日  時  令和７年７月２８日（月）１０：３０～１１：００ 

 

２ 場  所  島根県庁 
 
３ 内  容  令和８年度の県の予算編成に際し、出雲市政推進上の重点施策に 
        係る予算化等の実現を図るため、県知事への要望を行う。 
 

４ 要望項目  ４２項目 

 

 

５ 要望書(案) 別添のとおり 

 

６ 個別要望 

県土木部長 ７月２８日（月）１１：１０～１１：４０（伊藤副市長対応） 
県教育長  ８月１８日（月）１１：００～１１：３０（杉谷教育長対応） 

（１）最重点要望項目 
該当 

ページ 

１ トキの野生復帰に向けた支援について 10 

２ 
人口減少・少子化対策のための「しまねっ子すくすくプラン」の推進（拡

充）について 
11 

３ 企業誘致と地元就職への支援について 13 

４ 河川の改修推進について 14 

５ 基幹道路の整備について 15 

（２）新規要望項目 
該当 

ページ 

１ 島根県難聴児補聴器購入助成事業の拡充について 35 

２ 将来を見据えた医療提供体制の整備について 36 

３ 島根県産前・産後訪問サポート事業費補助金の基準額の引き上げについて 37 

４ 認定新規就農者の施設整備に係る補助率拡充について 40 

５ 遠方から進学する高校生の住まい確保について 77 
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７ 要望項目及び昨年度要望に対する成果概要 

要望
番号 要望項目 

昨年度要望に対する成果概要 

１ 島根半島における防災対策の強化について 

水・食料の分散備蓄や島根半島におけるヘリポート空白地域への整備事業など、一定の成果

が見られた。 

２ 島根原子力発電所に関する防災対策について 

県から関係自治体への財政支援の実施について、国の交付金（再稼働交付金・安全確保交付

金）を立地・周辺自治体に配分するなど、一定の成果が見られた。 

３ 路線バス、タクシー事業者に対する支援について 

路線バス事業者等を対象とした県の「地域生活交通の担い手確保促進事業」が新設され、一

定の成果が見られた。 

４ 出雲縁結び空港の利用促進と適切な管理運営について 

ＦＤＡ路線の需要喚起のため、促進協への補助金額を増額された。また、周辺住民の環境整

備を進められた。 

５ 島根の将来を見据えた定住・永住につながる多文化共生社会の実現について 

県は、多文化共生の推進を図ることに理解を示してはいるが、特段の成果はなかった。 

６ トキの野生復帰に向けた支援について【最重点要望】 

国等と構成する協議会に、初めて参画いただくなど、前向きに対応いただいたが、具体的な

ＰＲ事業や財政支援等はなかった。 

７ 宍道湖公園湖遊館（スケートリンク）の施設改修工事に係る財政支援について 

特段の成果なし。 

８ 脱炭素社会の実現に向けた取組推進について 

出雲市地球温暖化対策協議会に対する「地域連携による省エネ・３Ｒ活動支援事業補助金」

は補助額の維持が継続され、一定の成果が見られた。 

９ 
人口減少・少子化対策のための「しまねっ子すくすくプラン」の推進（拡充）について 

【最重点要望】 

子ども医療費助成について、令和７年４月から市町村に対する県補助制度が拡充された。ま

た、民設児童クラブに対する、運営費補助の仕組みの見直しについて、国へ要望が行われた。 

10 福祉・介護職場の人材確保について 

介護ロボット等導入支援事業、外国人留学生奨学金等支給支援事業において補助の拡充が行

われ、一定の成果が見られた。 

11 島根県難聴児補聴器購入助成事業の拡充について【新規】 

－ 

12 将来を見据えた医療提供体制の整備について【新規】 

－ 

13 島根県産前・産後訪問サポート事業費補助金の基準額の引き上げについて【新規】 

－ 
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14 認定新規就農者の施設整備に係る補助率拡充について【新規】 

－ 

15 農業農村整備事業の推進について 

 令和６年度に２地区が完了し、令和７年度に２地区が新規に採択された。 

16 国営緊急農地再編整備事業「宍道湖西岸地区」の推進について 

計画に基づく整備が実施された。 

17 シカの被害対策の拡充について 

自衛班シカ捕獲に対する経費負担を拡充するよう理解を求めたが、改善がなかった。 

18 物価高騰下における地域経済対策と企業の人材確保について 

 県において企業のエネルギー価格・物価高騰対策支援事業や中小企業のデジタル導入に係る

補助金事業が実施された。 

19 ＩＴ産業振興の強化について 

 県・市が連携した取組が実施されている。 

20 企業誘致と地元就職への支援について【最重点要望】 

県外企業の新規立地、立地企業の増設などの情報共有を図り、連携した誘致活動ができた。 

21 
自然公園・自然歩道等の魅力向上と受入環境整備について（昨年度：県を挙げた観光誘客

の強力な推進について） 

景観阻害木を一部撤去していただいたが、基盤整備及び機能向上の課題が残っている。なお、

インバウンド誘客等については、県市長会を通じて要望しているため、本年度は要望しない。 

22 
本市の魅力を発揮する地域の一体化を促進するための広域幹線道路及び地域内幹線道路

の整備について 

１路線が完了し、新たに２路線に着手された。 

23 
都市計画道路 医大前インター線及び今市古志線２工区の４車線化整備について 

【最重点要望】 

特段の成果なし。 

24 国道９号出雲バイパスの全線４車線整備について 

 一部の区間で工事が着手された。 

25 高規格道路「境港出雲道路」の早期整備について【最重点要望】 

 国・県・関係自治体による整備計画検討会が設立された。 

26 河川の改修推進と適切な維持管理について【最重点要望】 

 河川改修に関しては計画的に推進されている。 

27 
斐伊川放水路への分水に伴う新内藤川水系の整備促進及び斐伊川神戸川治水事業の促進

について【最重点要望】   

 塩冶赤川の本改修が完了した。 

28 斐伊川本川の堤防改修、斐伊川河口部の河床掘削及び宍道湖西岸堤防の整備について 

 宍道湖西岸堤防の動態観測、五右衛門川河口部の漏水対策は実施された。 

29 海岸線（海浜）の保全・復元及び海岸の適切な維持管理について 

岐久海岸(久村地域）の飛砂対策として、海岸部の堆砂除去と防砂垣の修繕を計画的に行われ

ることとなった。 
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30 グリーンステップＣ谷の利活用について 

特段の成果なし。 

31 出雲河下港の整備推進及び利活用促進について 

耐震強化岸壁整備は計画的に推進されている。 

32 砂防、地すべり、急傾斜地崩壊対策事業の推進等について 

３地区が完了し、新たに２地区に着手された。 

33 出雲大社門前町の道路整備について（昨年度：出雲大社門前町の整備について） 

都市計画道路「神門通り線」の整備が進んでいる。また、レジャー船の不法係留対策は、一

掃されたことから本年度は要望しない。 

34 出雲市駅付近連続立体交差事業の第二期区間の事業について 

特段の成果なし。 

35 浜山公園陸上競技場の整備・拡充について 

令和６年度から陸上競技場改修設計が実施され、令和７年度から国スポ・全スポに向けた施

設改修工事が随時進められる予定である。 

36 必要な教員の確保について 

県において、市の状況を理解していただいているが、特段の成果は出ていない。 

37 不登校児童生徒支援のための施策の充実について 

スクールソーシャルワーカーやスクールカウンセラーの配置時間や委託金額が増やされた。 

38 出雲科学館への理科教員の配置について 

要望どおり教諭３名（加配教員）と長期社会体験研修員１名の派遣が引き続き得られている。 

39 特別支援教育の施策の充実について 

県において、市の状況を理解していただいているが、特段の成果は出ていない。 

40 日本語指導が必要な児童生徒に対する支援の充実について 

児童生徒支援（日本語指導）加配教員が前年並みに配置された。 

41 遠方から進学する高校生の住まい確保について【新規】 

－ 

42 交通規制標示の迅速な補修について 

県において、市の状況を理解していただいているが、特段の成果は出ていない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


